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#57 ПЛЕЯДЕАНЦЫ с планеты ФУТИССА (представители Галактической

Федерации Света) - Часть 2

26 марта 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Владимир Гольдштейн – администратор проекта «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Бергастр – представитель планеты Бурхад (Пикран), специалист по контактам с

Землей, специалист по безопасности в контактных ситуациях, директор отдела службы

безопасности контактов с мирами, не вошедшими в МС сектора галактики Млечный

путь;

ОалмаРаумс и еще два представителя цивилизации Футиссы и Плеяд;

Нгерсон  и  РаамсиПуолтоорси  -  представители  военно-космической  службы

безопасности содружества Плеяд.  

 

00:11 Почему Плеяды вышли из Межзвездного Союза?

Владимир: И вот мы подошли к ключевому вопросу: уважаемый ОалмаРаумс,

все-таки,  почему  вы  вышли  из  Межзвездного  Союза?  Как  вы  относитесь  к  нему?

Расскажите обо всех ваших расхождениях во взглядах, пожалуйста.

Ирина: К  Межзвездному  Союзу  я  отношусь,  как  к  военной,  политической,

научной  группировке  многих  цивилизаций.  Там  есть  военная  часть  доктрины,

политическая  часть  доктрины,  научная  часть  доктрины и культурная.  Для меня это

вполне нормальная межзвездная организация. И когда наша планета вышла из нее, я

еще не родился. То, что я слышал, у нас были разногласия не только по Земле, но и по

политике  Межзвездного  Союза  в  отношении  Ташига  и  Селбета.  Мы  считаем,  что

Межзвездный  Союз  (далее  -  МС)  разрешает  им  проводить  слишком  много

экспериментов  над  живыми  разумными  существами.  Мы  считаем,  что  такой

эксперимент,  как  гибридизация  (скрещивание  разумных  существ,  а  не  просто
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животных с разумными видами, как вас создали, чтобы получить тело для воплощения

разумного  Духа)  между  собой,  мешает  развитию  того  существа,  в  которого

воплощается  разумный  Дух.  Это  уже  совершенно,  зачем  еще  нужно  было

совершенствовать?  В  результате  таких  экспериментов  могут  получаться  существа,

которые  в  жизни  будут  неполноценны:  болезни,  патологии,  неполноценность  в

умственном  развитии.  Тело  может  получиться  таким,  что  воплощенный  в  него

разумный Дух не сможет себя проявить в полной мере.

Владимир: Земляне же и были созданы благодаря такой гибридизации, без нее

не было бы земной цивилизации?

Ирина: Там эксперименты проводились над животными, они неразумны,  это

другое.  А мы говорим о том, что ташиганцы проводят подобные эксперименты над

разумными. Ладно бы над представителями своей расы, кто согласен, но они проводят

это над другими расами!

Владимир:  Но  они  же  проводят  эти  эксперименты,  когда  земляне  дают

согласие, на основании Устава Межзвездного Союза? Они не имеют права без согласия

это делать?

Ирина: Мы  считаем,  что  согласие  получено  не  совсем  корректно.  То  есть

будущим подопытным не говорят всех тонкостей экспериментов. Например, насколько

будут болевые ощущения, последствия эксперимента. Вначале его им говорят только

хорошее, а о некоторых побочных явлениях умалчивают. Мы считаем, что правила МС

должны четко предусмотреть, что перед экспериментом в доступной форме разумному

существу  должны  говорить  обо  всех  последствиях  этого  эксперимента.  Даже  если

считают, что он их не поймет, все равно говорить в доступной для него форме. Тем

более должны убираться все возможные болезненные проявления: либо усыпить, либо

ввести обезболивающее.  К сожалению,  ташиганцами это делается  далеко не всегда.

Очень  трудно  наладить  контроль  сил  Межзвездного  Союза,  Галактической

безопасности именно в этой сфере. Потому что рядом с каждым ученым наблюдателя

не  поставишь,  и  исследование  остается  на  его  совести.  Поэтому  мы  считаем,  что

именно эксперимент над разумными существами нужно проводить под контролем и в

присутствии представителя Галактической службы безопасности, потому что ученые

часто увлекающиеся натуры.

 

05:18   Условия  для  проведения  экспериментов  серых  и  рептилоидов  и

сложность в их контролировании.



Владимир:  У  меня  вопрос  к  представителю  Службы  Межгалактической

безопасности  или  к  представителю  Бурхада.  Почему,  действительно,  нет  такого

жесткого  контроля  за  ташиганцами  и  за  селбетовцами?  Почему  они,  как  говорит

Оалмараумс,  что-то  скрывают,   боль  иногда  причиняют,  приносят  дискомфорт

землянами,  нет  должного  контроля?  Ведь  техническими  средствами  это  наверняка

можно обеспечить, в конце концов, снимать каждый забор материалов. В чем здесь

проблема?

Ирина: Бергастр  говорит,  что  бывают  очень  разные  ситуации  и  разные

эксперименты.  Здесь  надо  говорить  с  самими  ташиганскими  биологами,  медиками,

которые их проводят. Дело в том, что устранение боли или лишение сознания может

негативно  повлиять  на  организм  подопытного,  еще  более  негативно,  чем  сам

эксперимент. Это я сейчас говорю не как специалист-биолог, а насколько я об этом

слышал.

По законам МС согласие берется  до начала эксперимента,  и человек должен

быть обо всем информирован. Ему должны рассказать,  что это за эксперимент, чем

сопровождается, и что будет. Такие законы у нас есть, но насчет контроля за законами,

как правильно сказал представитель Футиссы, то его очень сложно  обеспечить над

каждым  ученым.  Потому  что  во  многом  это  их  собственная  творческая  работа  и,

действительно,  представителей Службы безопасности в Солнечной системе намного

меньше, чем ученых. Это о законных экспериментах, не говоря уже о похищениях, о

чем говорил МидгасКаус ранее.

 

07:51  Охрана Земли от прямого вмешательства других цивилизаций.

Максим:  Это,  правда,  что  наша  Земля  находится  на  карантине  от

вмешательства других рас, цивилизаций и много другого? Вы за этим присматриваете?

Ирина: Можно и так сказать. Если открытый контакт считать вмешательством,

то - да. У нас нет таких полномочий, чтобы открыто вступить в массовый контакт с

вашими правительствами на виду у всех.

Максим:  Я имею в виду другие расы, цивилизации, которые хотят посещать

Землю, не входящие в Межзвездный Союз.

Ирина: Они посещают Землю. Например, представители Футиссы. У них есть

тут  свои  контактеры,  меньше  чем  у  Бурхада,  но  тоже  есть.  Их  ученые,  которые

вступают в контакт с землянами, действуют по разрешению МС, пройдя специальный

курс обучения и согласившись соблюдать законы.



Максим:  Правильно  ли  я  понимаю,  что  нарушение  закона  в  отношении

невмешательства, такие как причинение боли и всего остального, это делают те, кто

получил допуск сюда и те, которые работают на Земле?

Ирина: Да,  но  во  многом  это  происходит  из-за  самой  сути  эксперимента,

потому что они бывают разные. Иногда боли избежать невозможно, потому что общее

обезболивающие,  в  некоторых случаях,  нецелесообразно,  так  как вмешательство  не

такого серьезного уровня, чтобы так воздействовать на тело. Мид больше знает нашу

медицину и говорит, что это все равно, что делать что-то с больным зубом человека и

отключать ему сознание.

 

10:33 Защита Земли от инопланетного вторжения.

Владимир:  Вопрос к представителю Службы безопасности Бурхада.  Если бы

сейчас  случился  какой-то  аналог  ситуации,  которая  была  12  000  лет  назад,  когда

Селбет  напал  неожиданно,  вы  бы  смогли  предотвратить  подобное  нападение  в

сегодняшней реальности?

Ирина: Сейчас неожиданности не будет, потому что, как правильно отметили

представители Футиссы, у МС на Земле есть и военные базы. Это не говоря про базы

на  обратной  стороне  Луны,  про  другие  базы  в  Солнечной  системе,  т  е.  всего

достаточно у нас.

Владимир: То  есть  вы  уверены,  что  в  состоянии  отбить  любое  военное

вторжение?

Ирина: Полностью я быть уверенным не могу,  так как бывают разные типы

цивилизаций  и  типы вооружений,  и  я  это  хорошо осознаю  и  отлично  понимаю.  Я

уверен лишь в одном, что так легко разрушить Землю, как это вышло у селбетовцев 12

000 лет назад, у любой цивилизации уже не выйдет.

 

12:04  Оружие, уничтожившее единый континент Земли.

Максим:  Каким  оружием  была  разрушена  12  000  лет  назад  континентная

Земля? Как оно называлось, что было применено?

Ирина: По-вашему,  это гравитационные бомбы. Они меняют гравитационное

поле Земли и проникают до ядра планеты за счет сходства с ее веществом ядра. Бомбы

притягиваются вовнутрь, поэтому и влияют на гравитационное поле. От того, что они

проникают,  в этом месте происходит раскол земной коры. От раскола и изменения

гравитационного поля нагревается магма и вырывается, и затем происходит массовое



извержение вулканов.

Максим: У нас добывают алмазы, и есть такое понятие, как «алмазные трубки».

Они  находятся  прямо  в  земле,  где-то  в  одном  месте  идет  алмазная  трубка.  Она

образовалась из-за таких воздействий на землю каким-то оружием?

Ирина: Алмаз - это форма углерода. Это воздействие высокой температуры, в

том числе. Я бы так не сказал, потому что я не знаю формы и размеры трубок, глубины

их проникновения, остальных характеристик. Вполне возможно, что некоторые из них

образовались именно от этого.

 

13:42  Просчет Селбета в войне за уничтожение расы людей.

Владимир:  Раз,  мы  коснулись  той  войны,  меня  интересует  мнение

представителя  Службы  безопасности.  На  ваш  взгляд,  в  чем  все-таки  просчитался

Селбет тогда? Почему, несмотря на всю внезапность и мощь, им не удалось достичь

всех своих целей?

Ирина: Они хотели полностью закончить уничтожение Земли, Венеры, Марса и

того, что вы называете Фаэтоном, за более короткий срок, потому что не рассчитывали

на  сопротивление  практически  безоружных,  по  сравнению  с  ними,  кораблей.

Безоружные  корабли воевали  не  оружием,  а  столкновениями,  тараном.  Они смогли

сдержать силы селбетовцев до прибытия основных военных кораблей МС.

 

14:54  Появление  первого  военного  корабля  Межзвездного  Союза  при

защите Земли.

Владимир:  Когда  появился  первый  военный  корабль  Межзвездного  Союза

после  первого  удара  по  Фаэтону?  После  первого  проявления  силы  в  Солнечной

системе? Через сколько часов земного времени?

Ирина: Где-то  через  несколько  часов.  Это  очень  длинный  срок  для

космического боя.

Владимир:  И  там  уже  многое  случилось.  Этот  первый  корабль,  который

появился, остался или погиб? Потом подошли основные силы?

Ирина: Не остался, он погиб. Да, подошли.

 

16:00 Мировоззренческие расхождения в религиозной сфере плеядеанцев и

представителей МС.

Владимир:  Уважаемый  ОалмаРаумс,  скажи,  пожалуйста,  по  каким  еще



принципиальным  вопросам  вы  не  сходитесь  с  Межзвездным  Союзом?  Каковы,  в

целом,  основные  противоречия  между  Галактической  Федерацией  и  Межзвездным

Союзом?

Ирина: По  основным  вопросам,  как  я  уже  сказал:  это  сдерживание

экспериментов ташиганцев и некоторых рас рептилоидов. Это первое. Второй вопрос,

это несогласие в мировоззренческих вопросах в религиозной сфере, как вы называете.

Это  тоже  послужило,  хоть  и  маленьким,  но  толчком  к  отделению  и  автономному

существованию  нашего  мира.  Еще  у  нас  есть  разногласия,  опять  же,  по  вопросам

вмешательства в дела молодых рас, в том числе и вашей. На месте МС, по общему

мнению, большинства жителей Футиссы и многих других цивилизаций Плеяд, надо

было вмешаться в этот процесс, как я предложил насчет правительств.

 

17:46 Плеяды о вмешательстве в дела Землян по прекращению военных

конфликтов.

Владимир:  То  есть  вы  вмешались  бы  вот  так:  просто  посадили  бы  здесь

корабли  и  военной  силой  сместили  бы  существующие  правительства,  и  поставили

ключевые фигуры, которые считают нужными, так?

Ирина: Нет,  не  так  бы  мы  начали  действовать.  Мы  бы  начали  с  того,  что

прекратили военные конфликты на вашей планете. Если б МС был на нашей стороне в

этом вопросе, мы послали бы туда корабли МС и приказали бы через средства связи

прекратить войну. Бергастр говорит, что, если бы не послушались, мы, для показания

наших возможностей, мощи, направили бы луч на несколько военных машин.

 

18:57 Точка зрения Бурхада о невмешательстве в дела Землян.

Владимир: Я как раз хочу услышать на это точку зрения Бурхада. Почему они

это не делают? Вот настал ключевой момент.

Ирина: Потому  что  вмешательство  такого  рода  не  способствует  задачам

эволюции,  это ни к чему не приведет.  Даже если мы остановим одну войну,  но не

поставим своих правителей, у вас через время начнется другая.  У вас еще сознание

воинственное,  вы даже в собственных семьях воюете друг  с  другом.  Как же вы не

будете воевать на уровне государств? Или в каждой семье тоже войну останавливать:

между мужем и женой, ребенком и отцом? Это невозможно.

 

19:47  ОалмаРаумс о контактах с землянами.



Владимир: Мне ясно  о расхождении во взглядах сейчас между Галактической

Федерацией и Межзвездным Союзом,  между Футиссой и Бурхадом.  В целом, я  все

понял по ключевому вопросу. Перейдем к частностям: Вы, ОалмаРаумс, упомянули,

что воплощались на Земле. Расскажите подробнее. Воплощались ли Вы в землянина, и

были ли Вы здесь в физическом теле, как представитель Футиссы.

Ирина: Я не узнавал о своих воплощениях, меня это не интересует. Я говорил о

посещении в этой жизни в физическом теле вашей планеты, то есть я для контактов

сюда прилетал.

Владимир: С кем был контакт, где? Можно без имени просто.

Ирина: Как отметил Бергастр, у Футиссы здесь есть контактеры, я один из тех,

кто контактирует с землянами. У меня был контакт с 15-ю представителями вашего

мира.

Владимир: В каких странах?

Ирина: Мне он показывает Китай, Японию, Дальний Восток России, Кавказ и

южнее Америки - между Бразилией и Америкой.

Владимир: Как вы с ними контактировали: физически, вы знаете все эти языки?

Контактировали астрально?

Ирина: Я  прилетал  физически,  а  контактировал  не  физически  с  ними.

Контактировал телепатически.

Владимир: А физические контактеры есть у вашей планеты?

Ирина: У планеты - да, есть. У меня не было. Это было до моего прилета на

Землю.

Владимир:  Что необходимо, чтобы стать вашим физическим контактером? В

Межзвездном Союзе, например, нужно его разрешение. А в вашем случае что нужно?

Ирина: Любые  физические  контакты  с  кем  бы  то  ни  было  проводятся  по

разрешению МС уже не только для человека,  а и для той цивилизации,  которая их

ведет, если она не входит в МС.

 

22:25 ОалмаРаумс о своих впечатлениях от  посещения Земли.

Владимир: Расскажите ваши общие впечатления от посещения Земли. Сколько

Вы находились здесь, какой формы корабль был у вас, когда это было?

Ирина: Очень красивая планета, именно природа, очень разнообразная жизнь.

Много всяких мелких биологических форм, что вообще-то не очень часто встречается

в галактике.  Очень много красивых растений,  самых разных цветов, оттенков и т.д.



Меня  поразило  это  разнообразие  жизни.  Я  был  на  рубеже  80-90-х  годов  ХХ века.

Прилетал сюда несколько раз, всего было три посещения Земли в физическом теле. Я

был  на  различных  базах:  бурхадской,  на  ташиганской  (как  представитель  Плеяд,

проводил мониторинг от Галактической Федерации), на Луне.

 

24:30 ОалмаРаумс о своем корабле.

Владимир: Скажи, пожалуйста, какой формы был твой корабль?

Ирина: Как тарелка, только больше, более вытянутый.

Владимир: Какой размер его? Диаметр?

Ирина: Большой, длиной около 60 м. Вытянутая сплюснутая тарелка.

 

25:10  О сбитом военными Земли туристическом корабле Галактической

Федерации.

Владимир: У нас есть информация, что в урочище Аш-Назар (Ше-Назар), в 95-

м  году  был  найден  некий  разломанный  длинный  объект  (показывает  картинку  с

кораблем и надписью).  На этом корабле есть надпись «моам риа изсаахш»,  которая

переводится с языка Футиссы, насколько мы знаем, «корабль сообщества Плеяд». Это

действительно был корабль Футиссы?

Ирина: Сейчас я посмотрю, чтобы передать ему образ. Он говорит, что – да, и

показывает место. Это Средняя Азия, горы какие-то.

Владимир:  Да,  это  в  горах.  Размеры  корабля  620х120  м.  Съемки  его  были

произведены с вертолета в 1995 году.

Ирина: Он говорит, если это тот, о котором он думает, он был сбит вашими

военными в начале 90-х.

Владимир: Понятно, его нашли в 95-м, а сбит он был раньше. Почему корабль

не был защищен? Каким образом это могло случиться, что его сбили? Нет военного

снаряжения на ваших кораблях?

Ирина: Не  всегда  можно  предусмотреть  и  послать  корабль,  оснащенный

военными средствами. Если это то, что я подумал, то он был сделан на Футиссе, но

принадлежал всей Галактической Федерации, поэтому там было «сообщество Плеяд».

Это  был  туристический  корабль,  там  были  туристы  с  нескольких  миров  Плеяд.

Некоторых из них потом вывезли наши. В том числе хочу отдать честь и искреннюю

благодарность  представителям  планеты  Ташиг,  так  как  они  участвовали  в

спасательной операции и вывезли туристов Плеяд с этого места. Некоторых не нашли.



Они  испугались  взрыва  и  падения,  прятались,  и  их  потом  так  и  не  нашли.  Но

большинство  все-таки  вывезли  представители  планеты  Ташиг,  так  как  их  база

находилась  ближе  всего  к  этому  месту,  приняли  непосредственное  участие  в

спасательной операции.

Владимир: То есть некоторые плеядеанцы просто-напросто остались на Земле и

где-то умерли? Или попали в руки спецслужб, скорее всего.

Ирина: Мы думаем, их поймали, да.

Владимир: Это на территории России происходило? Это российская операция

была?

Ирина: Он говорит, что это Азия, какие-то горы. Показывает,  где Монголия,

Казахстан. Там же есть горы? То ли Киргизия, то ли юг Казахстана.

Владимир:  Этот корабль попал в руки земных властных структур в конечном

счете?

Ирина: Пока ташиганцы вывозили группу тех, кто остался в живых, раненых

туристов,  обломки  корабля,  которые  были  на  этом  месте.  За  ними  планировали

прилететь позже,  но над этим местом было много ваших военных рейдов. Поэтому

решили оставить это дело на потом, а когда смогли незаметно проникнуть туда, уже не

нашли его.

Владимир: Какие размеры были у этого корабля на самом деле?

Ирина: Он был раз в 5 больше моего, на котором я прилетал. Около 300 м.

Владимир: Его просто сбили в атмосфере ракетой? Что произошло?

Ирина: Вашим воздушным оружием, которое на самолетах или вертолетах.

Владимир: Ясно, ракета «воздух-воздух». То есть этот корабль явно находится

в  чьем-то  распоряжении.  По  твоему  мнению,  сколько  всего  было  там  туристов?

Сколько из них вывезли?

Ирина: Более 600 человек (гуманоидов). Вывезли 445.

Владимир:  То есть больше ста  представителей разных цивилизаций вряд ли

ходят по лесам. По вашей оценке, они находятся действительно сейчас под контролем

властных структур, неважно в какой стране.

Ирина: Галактическая федерация официально обращалась в МС, чтобы провели

расследование на базах и т.д. Было выяснено, что практически все они попали в руки

спецслужб и погибли от…

По  определенным  этическим  причинам,  мы  не  можем  вам  показать  всего

дальнейшего разговора на эту тему.



Владимир: Получается, вы были как раз незадолго перед этим событием?

Ирина: Я был три раза физически на вашей планете. Два раза до этого события

и один раз после него. Меньше года прошло.

 

33:29  Осведомленность  мирового  правительства  Земли  о  Межзвездном

Союзе, Галактической Федерации Света и контактерах.

Владимир: Получается, что основные правительства планеты Земля прекрасно

осведомлены о существовании инопланетян, имеют в своем распоряжении артефакты,

объекты технические и, наверное, тела. То есть они все прекрасно знают?

Ирина: Конечно,  они знают, что есть Межзвездный Союз,  контактеры. Знают,

что в галактике есть много цивилизаций, которые в него не входят, например, о нашей

Галактической Федерации они тоже знают.

Кстати,  хотел  бы,  пользуясь  случаем,  сказать  несколько  слов  о  том,  что  вы

назвали Галактической Федерацией Света. Это как раз та часть - 690 цивилизаций, о

которой  я  говорил,  как  о   «представителях  световых  существ».  Это,  в  основном,

цивилизации  плазмоидного  типа.  Они  вполне  на  равных  правах  входят  в  общую

Галактическую  Федерацию.  В  Межзвездный  Союз  плазмоидные  цивилизации  не

входят.  Представители МС считают,  что этому мешает разная плотность тел.  А мы

считаем, здесь главное уровень сознания и нет разницы. Мы же собираемся не только

на плотноматериальном уровне, как это делают представители МС. Они проводят свои

собрания  на  Бурхаде.  Конечно,  там  возможно  присутствие  на  собрании  именно

гуманоидных типов. А мы собираемся на астральном уровне, как вы называете, там не

помешает различная плотность тел.

Владимир: Вы проводите свои конференции на астральном уровне?

Ирина: Да, можно так сказать,  потому что мы выходим из физических тел и

проводим  в  специально  созданном  астральном  пространстве,  огражденном  от

мыслеформ и эгрегоров, которые могут помешать нашему обмену мыслеформами. Там

даже удобнее проводить, потому что в астрале нельзя друг от друга скрыть лживые

установки. Энергетика видна будет сразу.

 

36:35 Адольф Гитлер,  контакт его друга с Плеядами и Ташигом.

Владимир:  Был ли Адольф Гитлер или кто-то из его окружения, контактером

вашей цивилизации? Или знаете ли вы цивилизацию на Плеядах, контактером которой

был кто-то из окружения фюрера или он сам.



Ирина: Да, был контактер, но не он. Рядом с ним был наш контактер, который

был еще и контактер  Ташига.  Это тот довольно редкий случай,  когда  ваш человек

сочетал  контакты  несколько  разных  цивилизаций.  Он  смог  совмещать  в  себе

подходящие вибрации.

Владимир: Чего тогда добивался Гитлер, когда организовалось это действие с

войнами  и  остальными  делами?  Лежит  ли  на  вас  какая-то  ответственность,  если

человек, близкий к нему, был вашим контактером?

Ирина: Наша цивилизация, как и я, против любых военных действий в целях

захвата  территорий.  Те,  кто  контактировал  с   другом  Адольфа  Гитлера,  они  не

говорили ему о начале военных действий в отношении какого-либо народа на Земле.

Хочу подчеркнуть, что и представители Ташига ему это не говорили. Это было уже

личным решением  самого  контактера  и  Гитлера.  Я  не  знаю лично  тех,  кто  с  этим

человеком контактировал, ни со стороны Ташига, ни со стороны Футиссы. Но я уверен,

что они предпринимали какие-то попытки, чтобы как-то отговорить воздействовать на

контактера. Но это иногда бывает не так просто, потому что мы ограничены здесь в

свободной воле.

 

39:03   Идеологические  расхождения  Галактической  Федерации  и

Межзвездного Союза, мешающие их объединению.

Владимир: Мы тут выяснили, что у вас совсем, на мой взгляд, принципиальных

антагонистических  отличий  нет.  Почему  бы  вам,  оставшись  в  Галактической

Федерации, одновременно не стать и членом Межзвездного Союза? И не быть и там, и

там, как те три цивилизации? Это бы всем помогло, включая нас.

Ирина: Потому что, чтобы войти в Межзвездный Союз, мы обязаны разделять

его  идеологию,  которая  состоит  в  том,  что  есть  политика  невмешательства  в  дела

молодых рас, даже когда они уничтожают друг друга на этой планете. Считается, что

пока  они  наносят  ущерб  большому  количеству  населения  Земли,  то  они  должны

пройти свой путь. Бурхад, Тумесоут и Селбет, т.е. три цивилизации, входящие в МС,

создавали вашу расу, воспитывали и воспитывают ее, в том числе через религиозные

формы.  Мы  считаем,  что  эта  форма  донесения  духовного  света  не  эффективна.

Представители Бурхада прекрасно видели, что их светлые идеи,  которые они несли

через контактеров, только становились новым поводом для раздоров. В любом случае,

смотреть, как твои дети уничтожают друг друга с оружием в руках и не попытаться их

разнять, это несколько странно для родителей, для старших братьев, я так считаю.



 

41:04  Мнение  представителя  Бурхада  о  прямом  вмешательстве  в  жизнь

Землян и последствиях этих действий.

Максим: Я думаю, Бергастру надо обязательно дать комментарий, потому что

здесь есть очень тонкий момент. Пожалуйста, Бергастр, прокомментируй.

Ирина: Да, я понимаю ОалмаРаумса в том, что некоторые представители МС

становились  свидетелями ваших крупных битв и войн,  в т.ч.  в древности и Второй

Мировой войны. Они все же посылали свои корабли,  чтобы хотя  бы показаться  на

глаза землянам, не вмешиваясь напрямую своим оружием. Опыт показывает, что если

эта битва и прекращалась, и все люди смотрели в небо, то это было ненадолго. Сама

причина  войн  от  этого  не  устранялась,  поэтому  МС  считает,  что  искусственное

прекращение военных конфликтов взрослых вооруженных людей - это не совсем то же

самое,  что  разнять детей.  Когда разнимаешь детей с применением силы, можно им

объяснить, что нельзя драться. В конце концов, взрослый ими управляет,  имеет над

ними власть,  обеспечивает  их и  т.д.  Ваша цивилизация  для нас  является  ребенком

только  в  условном  смысле,  а  как  личности,  вы  вполне  самостоятельные  взрослые

люди.  Чтобы разнять  вас  как  детей,  надо  тогда  вами управлять.  Потому что  через

несколько лет у вас все равно начнется война уже по другой причине.

Сам ОалмаРаумс  отметил,  что   светлые идеи МС превращались  в повод для

раздоров.  Мы  просто  видим  одну  и  ту  же  ситуацию  под  разным углом  зрения.  В

критике МС он видит возможность,  что кроме светлых идей мы ничего не доносим

человечеству.  А я  вижу в этом,  что  если даже светлые идеи превращаются  вами в

яблоко раздора, то, если будет наше непосредственное вмешательство, как этого хотят

футиссовцы,  то  оно  будет  обязательно  связано  с  вооруженным  столкновением  с

вашими вооруженными силами и гибелью ваших людей. Вы обладаете оружием далеко

не луком и копьем.  Потом ваши властные структуры,  которые останутся  на  вашей

планете, найдут способ убедить весь народ в том, что это было вторжение, и от рук

инопланетян  погибли земляне.  Это  будет  главным движущим звеном в  том,  чтобы

выступать против МС. Яркий пример тому Гитлер, который здесь уже упоминался. Он

убедил  большое  количество  немецкого  народа  в  том,  что  убивать  это  во  благо  и

приближает к Богу.

 

35:40 О значимости проведения подобной встречи между представителями

МС и ГФ.



Владимир: Ясно, спасибо. У меня последний вопрос к ОалмаРаумсу. Хотите ли

Вы спросить что-то у меня, у Ирины, у Максима? Пожалуйста, хотите ли Вы что-то

нам  сказать  от  себя,  донести  все,  что  считаете  нужным,  или  от  имени  вашей

цивилизации в целом.

Ирина: Я бы хотел спросить у всех троих землян. Почему вы решили провести

именно  этот  контакт  с  цивилизацией,  которая  не  входит  в  МС,  что  вами двигало?

Мнение каждого из вас.

Владимир: Это больше ко мне, я писал вопросы, инициатива моя. Максим, если

захочет, может добавить.  Я считаю, что нужно знать всю полноту ситуации и мнений

во  Вселенной,  в  частности  в  нашей  галактике.  Если  есть  какие-то  альтернативные

мнения, и мы их не знаем, то мы знаем не всю картину мира, что-то теряем. Тогда мы

можем не совсем правильно себя вести, так как от нас какая-то часть истины уходит.

Это одна из причин, почему я спросил у тебя про Люцифера, потому что и там есть

часть реальности. Если мы ее отметаем тоже, то мы не познаем часть Бога. То есть

убираем какую-то часть действия, и это мешает нам двигаться на пути развития.

 

47:17  О  безусловной  пользе  подобных  встреч  для  достижения

взаимопонимания.

Ирина: Благодарю  за  ответ.  А  теперь  я  действительно  хочу  спросить  у  вас

троих.  Как  вы  оцениваете  этот  контакт  и  то,  что  я  сказал?  Оправдал  ли  он  ваши

ожидания.

Владимир:  Я первый начну, и мои коллеги меня дополнят. Мои ожидания он

полностью оправдал. Я получил для себя массу интересной и полезной информации.

Искренне благодарен всем присутствующим здесь. И конечно представителю планеты

Футисса и Бурхада, и Эслера, и, конечно, Максиму и Ирине большое спасибо. Главное,

я  уверен,  что  это  будет  очень  полезно  для  тех  слушателей,  которым мы выставим

видеоверсию.

Но,  кроме  того,  мне  кажется,  что  это  было  полезно,  уважаемые  господа

инопланетяне,  и  вам  (улыбается).  Потому  что  вы  поговорили  между  собой  в

присутствии  ваших  гибридных  детей.  Когда  отцы  общаются  в  присутствии  детей,

может быть… В этом плане, истина глаголет устами младенца.  Я говорил, что вам,

может быть, стоит войти в МС. Проведу аналогию: когда ребенок, родители которого

развелись, пытается их помирить. Ему так хочется, чтобы родители снова были вместе,

папа с мамой. До какой-то степени аналогия здесь работает. На мой взгляд, если у вас



тоже будет какое-то объединение, то это очень поможет и нам. Возможно, вы найдете

какой-то  консенсус,  собрав  эти  две  ваши  точки  зрения,  которые  позволят  здесь

организовать глубже наши контакты. В большей степени, не только теоретически, а

как-то иначе, в разумных пределах. Я отлично понимаю точку зрения, что лучше не

вмешиваться. Может быть, есть какой-то гармоничный компромисс, который позволит

взять хорошее и оттуда, и оттуда. Это полезно для нас и, в конечном счете, для всех.

Ирина: Это  очень  хороший  полезный  для  нас  ответ.  Причем,  для

представителей всех четырех цивилизаций, которые здесь собрались.

Максим:  Да, я хотел бы дополнить. Я хотел бы поблагодарить цивилизацию

Футиссы,  поблагодарить  Бергастра  из  цивилизации  Бурхада  и  всех,  кто  здесь

присутствует.  Но я,  в вопросе по поводу невмешательства,  все-таки приму сторону

представителя   Бурхада.  По одной простой  причине:  я  по образованию психолог  и

очень  часто  работаю  с  людьми,  плюс  ко  всему,  я  профессиональный  спортсмен,

который был капитаном в разных командах, в сборных и во всем остальном. Я хочу

лично  сейчас  передать  представителю  Федерации  Футиссы:  чем  больше  вы

вмешиваетесь в дела землян, тем больше земляне потом будут требовать от вас, чтобы

вы дальше вмешивались. Это, на самом деле, так и происходит. Я четко понимаю, чем

больше я даю полезных знаний, полезных вещей, чем больше я занимаюсь решением

вопросов за людей, тем больше потом людей ко мне предъявляют претензий, что я им

что-то должен.

Ирина: Да. Я передам эти слова представителям моей планеты. О них станет

известно.

Максим: Да. Я скажу больше. Они абсолютно не оценят. Они оценят это только

на момент, когда вы вмешаетесь, а потом, когда вы не дадите им того, что они хотят,

они начнут воевать вместе с вами, точнее, против вас. И будут требовать от вас того,

чтобы вы им дали то, что они уже сами хотят.

Владимир:  Я,  в  основном,  согласен  с  Максимом.  Единственное,  я  все-таки

считаю,  что,  наверное,  какие-то  полезные  вещи могут  быть  имплементированы,  до

какой-то степени применены, но это надо конкретно обсуждать. Вот мнение Футиссы

тоже можно взять.

Максим: Я вообще, на самом деле, за гармонизацию любых вещей. Есть доля

истины и у бурхадцев, есть доля истины и у футиссовцев. То есть какие-то моменты

контроля, может, и должны быть, но они не должны быть в такой прямой форме. Для

того чтобы эти моменты решались за людей. Именно право того, чтобы они сделали



осознанный выбор, либо не лишали людей сделать неправильный выбор, чтобы потом

понять это.

Владимир:  Я  могу  более  конкретно  быстро  сказать,  что  те  эксперименты,

которые проводят Ташиг и Селбет, в которых люди испытывают дискомфорт и боль,

нарушается  их воля из «благих побуждений».  Они льют воду на обратную сторону

мельницы. Вот как раз это и будет использоваться и используется властными кругами,

чтобы показать агрессивных инопланетян, и дальше работать на тему вторжения и т.п.

Поэтому,  тут,  на  мой  взгляд,  футиссовец  абсолютно  прав.  С  этим  нужно  очень

осторожно.

 

52:31  Нью-Эйдж  как  новое  знание  от  представителей  Галактической

Федерации.

Владимир:  У  меня  есть  последний  вопрос  к  представителю  Футиссы.  Вы

участвовали в создании какой-либо религии на Земле?

Ирина: Именно религии - нет. Но мы влияем на течение Нью-Эйдж (Новая Эра,

симбиоз  всех  духовных  течений).  Мы  несем  своим  контактерам  свет  именно  этих

знаний. Если говорить о заповедях, о догматах, то главный догмат нашей религии -

свобода ото всех догматов и ответственность перед самим собой, как перед Богом.

Максим:  В этом  я  абсолютно  поддерживаю,  потому  что  я  считаю,  что  все

религии  должны  понимать,  что  есть  Бог,  и  Он  един.  Просто  все  говорят  об  этом

разными языками.

Ирина: Да,  но  ограниченное  сознание  существа,  заключенного  в  тело,

ограничено  трехмерным  миром.  Поэтому  оно  начинает  невольно  накладывать  на

духовные законы, те ограничения, которые есть в его теле, в его мире. Хотя там нет

никаких ограничений. Именно это является причиной всех религиозных разногласий.

 

54:02 Обращение ОалмаРаумса к жителям Земли.

Ирина:  Что  ты  хочешь  сказать  от  лица  представителей  своей  цивилизации

Футиссы и от себя?

Мне нравится ваше чувство юмора. Оно говорит о том, что, даже несмотря на

ваши социальные, военные, политические и климатические условия, которые есть на

вашей планете, на все ограничения ваших тел, живущих гораздо меньше, чем наши, вы

все равно способны чувствовать себя счастливыми. Мое личное обращение, я думаю,

что меня поддержат все граждане моей планеты, состоит в том, что какой бы выбор вы,



земляне, не сделали, нужно помнить, что каждый из вас - это тот Бог, которому вы

молитесь.  Значит,  и  каждый  из  вас  ответственен  за  свою  судьбу.  Как  сказал  мне

Максим, не нужно возлагать ответственность за свое счастье или несчастье на кого-то

другого. Это только вызывает вашу деградацию, как отдельного индивида, так и всей

вашей цивилизации в целом. Я в любом случае буду рад, если вы вступите в МС или в

Галактическую  Федерацию.  Или  сразу  в  эти  две  организации.  Все  усилия  и

цивилизации МС, и ГФС, и наших плотноматериальных цивилизаций состоят в том,

чтобы помочь вам идти по пути осознания себя Богом, вечным Духом. В этом наша

цель едина, и во всей галактике едины с вами.

 

56:28 Приглашение землян.

Владимир: Я еще раз благодарю. Вы знаете наше чувство юмора, но я без него

приглашаю вас в гости, залетайте на чай, есть у меня хорошая поляна. Лично для Вас,

ОалмаРаумс  60  метров  в  дюймах  есть.  И  для  остальных  тоже.  (Все  смеются).  Я

искренне, в самом деле, я не шучу.

Ирина: Хорошо, благодарю за приглашение. Я был бы рад посетить и Вас, и

контактера, и Максима.

Еще  хочу  сказать,  что  я  знаю,  чей  контактер  Ирина  -  это  Дараал,  знаю  их

программу  посещений.  Я  буду  рад,  когда  закончится  изучение  и  физическое

посещение миров, планет МС, я буду рад видеть ее на Футиссе, как и любого из вас.

Бергастр, МидгасКаус и все, кто здесь за представителей  Межзвездного Союза,

тоже благодарят представителей Футиссы, благодарят нас всех за то, что мы все здесь

собрались и донесли до людей точку зрения Футиссы и точку зрения Межзвездного

Союза на Футиссу. Мы считаем, что этот контакт будет полезен нам всем.

Владимир: Я полностью разделяю это мнение, о чем уже сказал.

 

58:17

И, как всегда, немного личного и интересного после съемок… (отрывок)

Максим (своей кошке): Кыш отсюда!

Владимир: Плазмоиды рулят.

Максим:  Двое  из  Службы  безопасности  Футиссы,  по  ходу  дела,  ее

осматривают, а она там с ума сходит (смеется).

Ирина: Они с ней играют, что ли (смеется). Они, наверное, изучают ее.

Максим: Да, изучают.



Владимир: Чтоб не тратить времени зря.

Ирина: Твоя кошка стала известной на многих планетах.

Максим: Кошка - звезда Межзвездного Союза.

Владимир: Воплотится потом на Бурхаде.

Максим: К сожалению, ей надо пройти очень интересные перевоплощения для

этого.

Получается,  плеядеанцы  входят  в  контакт  с  нашими  контактерами,

рассказывают им о нарушениях МС, именно серых и рептилоидов. Поэтому, не зная о

том, что есть грамотные рептилоиды и серые, те контактеры, которые это слушают,

несут информацию о том, что серые и рептилоиды - это плохо.

Ирина: ОалмаРаумс говорит: полезный ли был контакт для землян?

Максим: Да, очень. Я думаю, что он не то, что полезен. Эта информация сейчас

взорвет в какой-то степени интернет.

Потому что есть  Галактическая  Федерация  Света,  есть  просто  Галактическая

Федерация, и я много ченнелингов видел с Галактической Федерацией.

Ирина: Да? Надо посмотреть, интересно. А что, там было что-то похожее?

Максим:  Да. Очень полезно. Теперь опять очередной пазл для меня встал на

место.

Ирина: Мид  говорит,  если  хочешь,  можешь  посетить  Футиссу  в  астрале.  Я

говорю, хорошо, обязательно, только не сейчас.

Максим: Мид, Бергастр, спасибо. Не запомнил имя цивилизации Футиссы, всем

огромное спасибо.  Мы будем,  в любом случае,  передавать все эти ченнелинги.  Тем

более форма передачи этого ченнелинга совершенно зашкаленная.

Ирина: Что значит «форма передачи»?

Максим: Это о том, что можно просто так взять и пообщаться через контактера

Ирину с любой цивилизацией. 

 


